

**Утверждено
Approved**

Директор/ Director

**Ежова Мария Сергеевна
Ezhova Maria Sergeevna**

**1 декабря 2021 год
1st of December 2021**

ПОЛОЖЕНИЕ
устанавливающее язык образования
в НОЧУ “Международная школа”

POLICY
Language of education
The International School of Moscow

Общие положения

1.1. Настоящее Положение, устанавливающее язык образования (далее – Положение), разработано в соответствии с требованиями Федерального закона Российской Федерации «Об образовании в Российской Федерации» (ч.6, ст.14), а также на основании Приказа Министерства просвещения РФ «Об утверждении Порядка организации и осуществления образовательной деятельности по дополнительным общеобразовательным программам».

1.2. Настоящее Положение является локальным нормативным актом, регламентирующим особенности организации образовательного процесса, и определяет язык образования в Некоммерческом общеобразовательном частном учреждении «Международная школа», осуществляющем образовательную деятельность по программам дополнительного образования, соответствии с законодательством Российской Федерации.

Образовательная деятельность

2.1. Образовательная деятельность в НОЧУ «Международная школа» осуществляется на английском языке, а также на русском языке - государственном языке Российской Федерации.

2.2. Иностранные граждане представляют в НОЧУ «Международная школа» документы на иностранном языке и вместе с заверенным в установленном порядке переводами на русском языке.

2.3. Граждане Российской Федерации, иностранные граждане получают образование в НОЧУ «Международная школа» на английском языке по программам дополнительного образования в соответствии с образовательной программой НОЧУ «Международная школа», а также на русском языке в соответствии с программой дополнительного образования, реализуемой НОЧУ «Международная школа».

2.4. В качестве документа, подтверждающего освоение того или иного

General Provisions

1.1. This Regulation, which establishes the language of education (hereinafter - the Regulation), was developed in accordance with the requirements of the Federal Law of the Russian Federation “On Education in the Russian Federation” (Part 6, Article 14), and also on the basis of the Order of the Ministry of Education of the Russian Federation “On Approval of the Procedure organization and implementation of educational activities on additional general education programs.”

1.2. This Regulation is a local regulatory act that regulates the features of the organization of the educational process and determines the language of education in the International School non-profit private educational institution, which conducts educational activities under supplementary education programs, in accordance with the legislation of the Russian Federation.

Educational activities

2.1. Educational activities at The International School of Moscow is carried out in English, as well as in Russian - the state language of the Russian Federation.

2.2. Foreign citizens represent at the International school of Moscow documents in a foreign language and together with certified in the prescribed manner translations in Russian.

2.3. Citizens of the Russian Federation, foreign citizens receive education at The International School of Moscow in English according to the programs of additional education, as well as in Russian in accordance with the program of additional education implemented by The International School of Moscow.

2.4. As a document confirming the mastering of one or another level of the additional

уровня программы дополнительного образования в НОЧУ “Международная школа” обучающиеся получают Отчет об успеваемости (School report) установленной формы по завершению учебного года, а также Сертификат по завершению.

education program at The International School of Moscow, students receive School report on the established form by the end of the academic year and Certificate.